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REQUERIMENTO  Nº    068/2016 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as formalidades 

legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

para que através da Secretaria Competente possa informar a esta Casa de Leis 

quando serão iniciadas as obras de reparo nas piscinas do Parque Serra 

Dourada? 

 Quando a população vai poder desfrutar daquelas piscinas? 

 

JUSTIFICATIVA 

       

Há quase quatro anos Jaguariúna ficou famosa em rede nacional de 

televisão no Programa CQC da BAND mostrando a matéria das famosas piscinas do 

Parque Serra Dourada, uma obra da gestão anterior que custou R$ 500.000.00, meio 

milhão de reais custarão aos cofres públicos, porém a população nunca pode usufruir 

daquelas piscinas por causa de problemas estruturais apresentados no logo no inicio 

da inauguração.  

Certamente a população esperava que nova gestão fosse dar 

atenção aquela obra mal feita, e que certamente concluiria obra deixando em 

condições se der utilizada pela população. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo o Poder 

Executivo de Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido possível. 

Gabinete do vereador, 16 de maio de 2016. 

As.) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA- PV 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 17 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 18 de maio de 2016. 

 

 

 
VEREADOR ADILSON JO0SÉ ABRUCEZ 

Presidente 
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